



Fédération des Jeux de Paume Wallonie - Bruxelles.

F.J.P.W.B.

Communication du 8 mai 2020

La FJPWB tient à rappeler que le plan de déconfinement par phases pour chaque sport n'a pas encore été examiné par le CNS et les experts. Il est rappelé que les différentes dates de phasage peuvent toujours évoluer. Au contraire de la FNJP (coupole), nous ne prendrons aucune conclusion hâtive pour l'organisation des compétitions tant en ligues, qu'en régionales et en jeunes.

Nous gardons un contact permanent avec les ministres, administrations et associations sportives pour expliquer les particularités de notre sport.

Chaque reprise se fera dans le respect des informations et normes que nous recevrons. La FJPWB veillera particulièrement à ce que ces conditions soient organisables et intéressantes pour les joueurs, cercles, arbitres et spectateurs.

Au nom du Conseil d'administration,
Le secrétaire FF,

O. CARLY